

# 仁讓自立

潮見が丘中学校 学校だより3号 令和5年6月30日発行



## 学校教育目標

- 自ら学び知性をみがく生徒
- 心情豊かで仲間と共に伸びる生徒
- 心身ともにたくましい生徒

## 『潮中プライド』～持続可能な潮中の精神～

校長 齊藤 康輔

潮中に赴任して2年目、『人はつながりの中で生きている・生かされている』と生徒たちに伝え続けています。この「つながり」は、私の教育理念です。この先も一貫して生徒たちに伝え続けることの一つです。7月3日（月）の全校朝会と7日（金）の中体連壮行会に、校長として全校生徒の前で話す機会があります。当然、「つながりを軸に」話をします。

特に、壮行会では次のように話をします。

『各種目の大会やコンクールでは、必ず厳しく苦しい状況にぶつかる。そのような状況に置かれた時に…今まで「つながり」を意識して努力してきた者と「俺がオレが…」「私だけが…」と自分中心に考えてきた者とでは大きな差が出ることになる。

自分中心に考えてきた者は、窮地に追い込まれた時に、すぐ「あきらめる」ことを考える。それは、自分だけの闘いだから、やめて逃げて自分の中だけで解決できること…簡単に言えば「苦しいことは逃げ出せばそれで終わる」という短絡的な発想に陥るからだ。

しかし、「つながり」を意識してきた者は違うのだ。苦しく逃げ出したい状況に陥った時、これまで「支えてくれた人々」「一緒に汗を流し切磋琢磨してきた仲間たち」を思い出し…『自分が逃げ出せば多くの人々が嘆き悲しむ』ことを思い、苦しみを自分の「力」に変えることができる。だから「ここから一歩も下がらない」「苦しみに耐える・我慢する」心に火がつく。その違いは結果となって表れる。

「つながり」を意識してギリギリまで踏ん張って…結果、勝負に負けたとしても、その者の心には「プライド（誇り）」が残る。だから、その誇りを胸に新しく歩み始めることができる。『次の目標が与えられる』のだ。でも…ただ逃げ出した者には何も残らないのだ。

君たちは「つながりの中で生かされている」のだ。今までの努力を「潮中プライド」として胸に刻み戦い抜いて欲しい。良い報告を待っている。』

…と、選手たちに伝えていきます。もちろん、中体連に参加しない生徒たちにも「つながり」を意識して生活することは「自分の将来を支える力」になることを伝え続けています。

昨年、学校だよりで7月に事後報告の形で掲載しましたが、今年は事前に伝えます。

校長が、「何を話すのか」知っていることは、より記憶に刻まれていくと信じています。

『来年も同じこと』を伝えます。掲載します。…言葉は繰り返し繰り返し『口にする』  
ことで『自分のもの（精神）』になります。私は伝え続けてます。

『人はつながりの中で生きている・生かされている』

17 パートナシップで  
目標を達成しよう



# 令和5年度 宗谷地区中体連に向けて 7月8日～9日

## 第51回 宗谷地区中学校サッカー大会

場所：稚内市若葉台サッカー場  
8日 10:00 準決勝 対 枝幸・鷺泊中学校合同  
9日 12:00 決勝

## 第74回 宗谷地区中学校野球大会

場所：稚内大沼第1球場  
8日 試合はありません。  
9日 10:00 準決勝 対 1回戦の勝者  
13:00 決勝

## 第41回 宗谷地区中学校バドミントン大会

場所：稚内市総合体育館  
【男子団体】 8日 1回戦 対 豊富  
【女子団体】 8日 2回戦 対 1回戦の勝者

## 第76回 宗谷地区中学校バレーボール大会

場所：稚内東中学校体育館  
【男子】 試合はありません。全道進出決定！！  
【女子】  
8日 14:00 予選ブロック1回戦 対 香深・船泊合同  
9日 9:30 決勝トーナメント開始

## 第55回 宗谷地区中学校バスケットボール大会

場所：稚内市立稚内中学校  
【男子】 8日 13:30 準決勝 対 浜頓別・中頓別  
9日 11:30 決勝  
【女子】  
8日 9:30 準決勝 対 浜頓別  
9日 9:30 決勝

「大丈夫。これまでの頑張りや課題を乗り越えようとしてきた姿を認めてくれる人は必ずいる。そして、これからの一步を支えてくれる人も。」  
最後の1週間。この仲間と過ごせる日々、このコートやグラウンドで気持ちを響き合わせる瞬間。今しかないこの時間に仲間との願いを込めて。  
さあ、潮中生、全校生徒で踏み出そう、目標に向かって！！

## 吹奏楽部 ファミリーコンサート～心響かせるハーモニー



6月11日、吹奏楽部はファミリーコンサートを実施しました。温かいハーモニーが、聴いている方達の心も温かくしてくれました。音楽の素晴らしさを感じた一日となりました。さて、吹奏楽部は7月4日の音楽大行進にも参加しますので、みなさん楽しみにしてください。

## PTA 花壇整備



6月14日にはPTA生活環境委員会のみなさんが、学校前花壇に花植を行っていただきました。「楽しくつながらるPTA」を合い言葉に、いろんな取組が潮中生のために行われています。

## 7月行事予定は学校ホームページ



学校ホームページを閲覧していただき、ありがとうございます。潮中生の様子を配信しています。